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АННОТАЦИЯ
Объем работы 68, с., в том числе 1 рис., 22 табл., 54 наим. лит., 2 прил.
ПЕРСОНАЛ, ОБУЧЕНИЕ, КАДРЫ, РАЗВИТИЕ, АНАЛИЗ, УПРАВЛЕНИЕ, ПУТИ ПОВЫШЕНИЯ, МОТИВАЦИЯ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ.
Объект исследования – ЗАО «Белрадиопэйдж»
Предмет исследования- управление развитием персонала в системе менеджмента организации ЗАО «Белрадиопэйдж»
Целью дипломной работы является исследование работы и развития персонала ЗАО «Белрадиопэйдж», пути его совершенствования.
Методы исследования: анализа и синтеза, научного обобщения, сравнения.
Исследования и разработки: рассмотрено понятие и концепции управления персоналом; рассмотрена общая характеристика ЗАО «Белрадиопэйдж» и финансово-экономические показатели ее деятельности; проведен анализ системы управления развитием персонала ЗАО «Белрадиопэйдж»; предложены мероприятия по ее совершенствованию и внедрению инновации; рассчитана экономическая эффективность предложенных мероприятий.
Элементами научной новизны обладают предложения автора по внедрению инноваций на ЗАО «Белрадиопэйдж»
Технико-экономическая, социальная и экологическая значимость: внедрение результатов исследования позволит обеспечить повышение эффективности деятельности ЗАО «Белрадиопэйдж»
Область возможного практического применения: основные теоретические выводы, содержащиеся в дипломной работе, могут быть использованы при дальнейшем изучении развития персонала. Практические выводы могут быть использованы в целях повышения эффективности развития персонала.
Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

ANNOTATION

[bookmark: _GoBack]The work volume 68, pp., Including 1, Fig. 22 of Table.54 naim.lit.2 adj.
        PERSONNEL, TRAINING, STAFF, DEVELOPMENT, ANALYSIS, MANAGEMENT, WAYS TO INCREASE, MOTIVATION, EFFICACY.
         The object of study - CJSC «Belradiopeydzh»
Subject of research - development of management personnel in the organization's management system of CJSC «Belradiopeydzh»
The aim of the thesis is to study the work and development of personnel of «Belradiopeydzh» ways to improve it.
Methods: analysis and synthesis of scientific generalization, comparison.
Research and development: The concept and the concept of personnel management; considered a general characteristic of CJSC «Belradiopeydzh» and the financial and economic performance of its activities; analyzes the development of personnel management system of CJSC «Belradiopeydzh»; proposed measures for its improvement and innovation; calculated economic efficiency of the proposed measures.
The elements of scientific novelty of the author have offers for innovation in the CJSC «Belradiopeydzh»
Technical and economic, social and environmental significance: the introduction of the results of the study will allow improving the efficiency of the Company «Belradiopeydzh»
The area of ​​possible practical application: the basic theoretical conclusions contained in the research paper can be used for further study of the development staff. Practical conclusions can be used to improve the efficiency of staff.
Author work confirms that resulted in her settlement and analytical materials correctly and objectively reflects the state of the test process, and all borrowed from the literature and other sources of theoretical, methodological and methodical aspects and concepts are accompanied by references to their authors.

